



Die beiden Trentwedel-Preisträger **Matthias Weber** (Zweiter von rechts) und **Mathias Meinel** (Zweiter von links) überlassen zwei ihrer Werke der Trentwedel-Stiftung, deren Kuratorium mit dem Vorsitzenden **Eduard Gummich** und dem Mitglied **Dagmar Siems** die Werke kürzlich in Empfang nahm. Die Stiftung wird die Bilder der Bremervörder Artothek zur Verfügung stellen. Foto: Schmidt

Preisgekröntes für Artothek

Trentwedel-Preisträger überlassen zwei Werke der Stiftung – Ausstellung noch bis 22. März im Rathaus

VON THOMAS SCHMIDT

BREMERVÖRDE. Eine angenehme Pflicht hatte kürzlich Bremervördes Bürgermeister **Eduard Gummich** zu erfüllen. Er nahm in seiner Funktion als Vorsitzender des Kuratoriums der **Dr.-Marlene-Trentwedel-Stiftung** zwei Werke für die Bremervörder Artothek entgegen, welche die diesjährigen Preisträger im Sinne der Stiftungssatzung der Stadt überlassen haben.

Wie berichtet, haben der Stader Künstler **Matthias Weber** und der Hamburger Landschaftsmaler **Mathias Meinel** kürzlich den mit insgesamt 5 000 Euro dotierten Kunstpreis der **Dr.-Marlene-Trentwedel-Stiftung** im Rahmen eines Festaktes entgegen genommen. **Bremervörder Zeitung Nr. 64, 160.Jg., 16.03.2013**

men. Die Ausstellung der Preisträger ist noch bis zum 22. März zu besichtigen.

Schwarzer Ritter im Rathaus

Wie in den Ausschreibungsbedingungen der **Dr. Marlene Trentwedel-Stiftung** vorgesehen, haben die Kunstpreisträger **Matthias Weber** und **Mathias Meinel** dem Kuratorium der Stiftung jeweils eines ihrer in der Ausstellung präsentierten Werke übergeben. „Diese gute Tradition gewährleistet, dass die Arbeit der Kunstpreisträger dauerhaft im Bremervörder Rathaus sichtbar bleibt“, heißt es in einer Mitteilung der Stadt Bremervörde.

Aus diesem Grund wird die **Dr.-Marlene-Trentwedel-Stiftung**

die beiden Kunstwerke „**Schwarzer Ritter**“ von **Matthias Weber**, der den Hauptpreis gewann, und „**Wassergraben**“ von Nachwuchspreisträger **Mathias Meinel** der Bremervörder Artothek zur Verfügung stellen.

Die Bremervörder Artothek öffnet jeden ersten Donnerstag im Monat von 8 bis 12 Uhr und von 14 bis 18 Uhr sowie nach telefonischer Vereinbarung.

Ausstellung bis 22. März

Die Werke der beiden Kunstpreisträger können noch bis Freitag, 22. März, mittwochs bis freitags von 15 bis 18 Uhr in der laufenden Ausstellung im **Bremervörder Rathaus** besichtigt werden.



Die Namensgeberin der Bremervörder Stiftung zur Förderung der Künste: **Dr. Marlene Trentwedel** (1909 bis 1979).